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No dia 26 do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às 14h.09min., 
por meio da plataforma RNP, foi realizada a 13ª Sessão Extraordinária de 2022 
do CONEN, à qual compareceram os conselheiros Caio Castro, Carmen 
Queiroz, Elisabeth Souza, Felipe Félix, Gilberto Branco, Guilherme Guedes, 
José F. Pereira, Juliana Martins, Lucas Gregório, Matheus Mendes, Tatiane 
Chuvas e Alberto Boscarino. Abrindo a Sessão o presidente: agradece a 
presença do prof. José Fernandes, coordenador da criação dos calendários a 
serem apresentados; abre a palavra aos conselheiros, nenhuma manifestação; 
explica o cancelamento de sessões extraordinárias agendadas devido a 
urgência do assunto "calendários", o material sobre a presença dos 
conselheiros às sessões está sendo providenciado por servidores da DIREN, 
assim como as perdas de assentos para atender às demais pautas; o calendário 
da graduação já está aprovado. Ordem do dia: 1 – Análise para possível 
aprovação dos calendários acadêmicos dos cursos técnicos integrados ao 
Ensino Médio e dos cursos técnicos subsequentes para o ano letivo de 2023. 
O presidente abre a palavra aos conselheiros para fazer considerações sobre 
a proposta. Caio fala do conselho de classe final, alerta para o curto tempo, 
uma semana, para a atividade.; e os sábados letivos. O presidente esclarece 
que os sábados estão relacionados à emendas e não emendas de feriados, 
tempo do conselho de classe afeta apenas a unidade Maracanã. José 
Fernandes responde: O calendário base foi feito com base na graduação; em 
relação aos cortes finais estão realmente apertados, mas farão esforços da 
área pedagógica  para fazer composição dos presidentes dos conselhos para 
atender em uma semana.  Quanto aos sábados o expositor corrobora com a 
fala do presidente. O calendário é uma base de períodos que não podem ser 
alterados, p.ex.: férias, demais casos são adaptados por cada unidade 
dependendo dos feriados e peculiaridades locais. Carmen sugere a mudança 
da cor, de azul para branca, no dia 16/09 por se tratar de sábado letivo; sugere 
a alteração de "período limite para avaliação" para "data limite"; faltam três 
dias letivos no calendário, fica acertada a inclusão de sábados em novembro. 
José Fernandes pede alteração do prazo de lançamento de nota no sistema. 
Alberto lembra que a unidade Maria da Graça tem números de sábados letivos 
diferentes, os dias de conselhos de classe as aulas não são suspensas, o que 
altera a composição do número de sábados, após aprovada a composição na 



unidade o decisão final será encaminhada à DIREN. O presidente faz revisão 
dos itens sugeridos: conselho de classe final - deixar em branco a última 
semana do ano de atividades acadêmicas para ampliar o período 
dos  conselhos, se necessário; colocar em branco as datas de 03/06 e 16/09; 
alteração de "período limite" para avaliação para "data limite"; deverão ser 
incluídos como máscara geral para todas as unidades os sábados letivos 14/10, 
04-11-18-25/11, para atingir os 204 dias letivos; e a ampliação em uma 
semana do prazo entre a data limite para avaliação e a data de lançamento 
das notas no sistema. Aberta a palavra aos conselheiros, sem manifestações. 
A proposta, do calendário acadêmico dos cursos técnicos integrados ao Ensino 
Médio para o ano letivo de 2023, com as alterações revisadas pelo presidente 
é colocada em votação, é aprovada por unanimidade. Análise para possível 
aprovação calendário acadêmico dos cursos técnicos subsequentes para o ano 
letivo de 2023. Os cursos têm limite mínimo de dezoito semanas de duração. 
Alteração de "período limite para avaliação" para "data limite". José 
Fernandes explica a dinâmica dos cursos. Sem mais considerações, o 
presidente faz revisão dos itens sugeridos: indicação de "data limite" 
substituindo "período limite"; inserir a data de 02/06  como prazo de 
lançamento de notas no sistema anterior às provas finais, e em dezembro; e 
ajustar  a linha referente ao conselho de classe, cor e datas (corretas: 10 a 
13/07 e 18 a 21/12). A proposta do calendário acadêmico é colocada em 
votação, é aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar o 
presidente deu por encerrada a sessão da qual lavrei esta ata.   
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